

La inflación anual se ubica en 3.5% en julio (El Financiero 10/08/11)

La inflación anual se ubica en 3.5% en julio (El Financiero 10/08/11) Eduardo Jardón Miércoles, 10 de agosto de 2011

• Alza en alimentos presiona el INPC. La inflación anual en México subió a 3.55 por ciento en julio, presionada por las alzas en los precios de productos agropecuarios, alimentos y energéticos. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en los últimos 12 meses el índice de precios de alimentos, bebidas y tabaco se elevó 7.22 por ciento, y se colocó en su mayor nivel desde noviembre de 2009. Los precios de agropecuarios subieron 5.65 por ciento, desde 5.65 del mes previo, y en los energéticos el alza fue de 4.79 por ciento. Para analistas de Banamex, el reporte de inflación contiene elementos que favorecen la perspectiva de un avance moderado en los precios para los próximos meses, en especial por el comportamiento de la inflación subyacente, que sigue reportando una tendencia satisfactoria. Basados en los datos del INEGI, el índice de precios subyacente subió 3.19 por ciento anual en julio, ligeramente por arriba del 3.18 por ciento del mes previo. El índice de precios no subyacente se elevó a 4.51 por ciento, desde la cifra anterior de 3.34. El avance del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en julio fue de 0.48 por ciento respecto al mes previo, alza que resultó acorde con las expectativas de los analistas. Durante el mes, el precio del aguacate subió 20.37 por ciento, el del jitomate 11.57, el del tomate 43.36, el de la cebolla 24.99, y el del pollo 2.46 por ciento. Por su parte, los precios al productor en julio aumentaron 0.74 por ciento contra el mes previo, y su incremento anual fue de 3.88 por ciento. Los precios de los productos del campo fueron los que experimentaron una mayor alza, de 5.66 por ciento en promedio durante el mes, mientras que en el sector industrial el avance fue de 0.23 por ciento, y de 0.74 por ciento en el sector servicios.